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  令和５年度亀岡市地域密着型サービス運営委員会及び亀岡市地域包括支援 

センター運営協議会 会議録（概要版） 

（第１回会議） 

 

 

１．日時 

令和５年９月２８日（木） １３：３０～１５：００ 

 

２．方法 

対面会議 

 

３．会議次第 

１ 開会 

２ 連絡・報告事項 

（１） 亀岡市地域密着型サービス運営委員会及び 

亀岡市地域包括支援センター運営協議会の役割について 

（２） 亀岡市地域密着型サービス運営委員会 

     亀岡市地域密着型サービス事業者等の指定・指導について 

（３） 亀岡市地域包括支援センター運営協議会 

ア  亀岡市地域包括支援センター令和４年度実績報告及び令和５年度活動計画について 

イ  亀岡市地域包括支援センター令和４年度収支決算及び令和５年度収支予算について 

  （４）その他 

３ 閉会 

 

４．配布資料 

 

・資料１   亀岡市地域密着型サービス事業者等の指定・指導について 

・資料２－１ 令和４年度実績報告及び令和５年度活動計画について    

・資料２－２ 各地域包括支援センターからの活動報告について 

・資料３   亀岡市地域包括支援センター令和４年度収支決算及び 

   令和５年度収支予算について 

・基礎資料  令和５年度亀岡市地域包括支援センター運営協議会 

・亀岡市地域密着型サービス運営委員会設置要綱 

・亀岡市地域包括支援センター運営協議会設置要綱 

・地域包括支援センターリーフレット・「みんなのあんしん 介護保険」パンフレット 
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５．出席者（敬称略） 

＜ 委員 ＞ 

 

※欠席委員 第２号被保険者 上田
う え だ

 賢
けん

 

    井上合同事務所 司法書士 上田
う え だ

 具
く

美子
み こ

 

    亀岡市自治会連合会 幹事 大釜
おおがま

 茂和
しげかず

 

 

＜事務局＞ 

 ・亀岡市 健康福祉部 亀井部長 

      健康福祉部高齢福祉課 松本課長・藤谷副課長・松永係長・林主任 

 

 

構成区分 団体名他 氏名（敬称略） 

①学識経験者 佛教大学 教授 岡﨑
おかざき

 祐司
ゆうじ

 

②保健、医療及び福祉関係者 亀岡市医師会 副会長 植木
う え き

 孝宜
たかのり

 

②保健、医療及び福祉関係者 亀岡市薬剤師会 代表 西
にし

上
がみ

 敬子
のりこ

 

②保健、医療及び福祉関係者 亀岡市歯科医師会 会長 荻野
お ぎ の

 茂
しげる

 

②保健、医療及び福祉関係者 京都府南丹保健所 企画調整課長 庄田
しょうだ

 昭彦
あきひこ

 

②保健、医療及び福祉関係者 亀岡市社会福祉協議会 事務局長 高橋
たかはし

 依子
よ り こ

 

③介護保険サービス事業者及び居宅

介護支援事業者 
亀岡市ケアマネジャー連絡会 会長 西山

にしやま

 貴
き

久子
く こ

 

③介護保険サービス事業者及び居宅

介護支援事業者 
亀岡市ヘルパー部会 会長 関本

せきもと

 晃
てる

正
まさ

 

④介護保険の被保険者及び    

介護保険サービスの利用者 
第１号被保険者 竹上

たけがみ

 淳子
あ つ こ

 

⑤その他本会で必要と認められる者 亀岡市老人クラブ連合会 副会長 伊豆田
いずた

 藤
とう

吉郎
きちろう

 

⑤その他本会で必要と認められる者 亀岡市民生委員児童委員協議会 副会長 森永
もりなが

 正幸
まさゆき

 

⑤その他本会で必要と認められる者 
特定非営利活動法人                 

NPO 亀岡人権交流センター 事務局長 
友永
ともなが

 まや 
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＜地域包括支援センター＞ 

 ・亀岡地域包括支援センター 前川管理者 

 ・南部地域包括支援センター 西村管理者 

 ・中部地域包括支援センター 清水センター長 

 ・西部地域包括支援センター 内藤管理者 

 ・川東地域包括支援センター 藤村社会福祉士 

 ・篠地域包括支援センター 秦センター長 

 ・つつじケ丘地域包括支援センター 岡本センター長 

 

 

６．主な会議内容 

【開会】＜事務局＞ 

 

【開会挨拶】＜会長＞ 

 

【新委員紹介】＜事務局＞ 

 

 

 連絡・報告事項 

（１） 亀岡市地域密着型サービス運営委員会及び 

亀岡市地域包括支援センター運営協議会の役割について 

＜事務局 資料説明＞…亀岡市地域密着型サービス運営委員会設置要綱、 

亀岡市地域包括支援センター運営協議会設置要綱 

 

（２） 亀岡市地域密着型サービス運営委員会 

亀岡市地域密着型サービス事業者等の指定・指導について 

＜事務局 資料説明＞…資料１ 

 

（３）亀岡市地域包括支援センター運営協議会 

ア 亀岡市地域包括支援センター令和４度実績報告及び令和５年度活動計画について 

＜事務局 資料説明＞…資料２－１ 

 

＜各地域包括支援センターからの活動報告＞…資料２－２ 

 

イ 亀岡市地域包括支援センター令和４年度収支決算及び令和５年度収支予算について 

＜事務局説明＞…資料３ 
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【質疑応答】 

＜会長＞ 

南部包括の報告の中で、西別院町で「医療機関と協働の送迎バスが運行」とありますが、どのよ

うなニーズがあって、運行を行っているかもう少し説明をお願いします。 

 

＜地域包括支援センター＞ 

以前、自治会が交通に関するアンケートを住民に対して行われており、そのアンケート結果を、

西別院町の地域ケア推進会議で報告されました。そのアンケートの中で、７５歳以上の後期高齢

者の増加により、免許返納者もあわせて増加し、移動手段で困る人が多く発生することへの不安

について意見がありました。南部包括は、ムツミ病院が受託法人であることから、ムツミ病院の

デイサービスの送迎以外の空いている時間で、バスを地域住民の送迎に活用できないかと検討を

行い、実施に向けて調整を行いました。 

８月２５日から運用を開始しており、現在、利用者は９名おられます。 

西別院町は、令和４年度から自治会が市内内科医院への送迎を定期的に行っておられることから、

日が重ならないように、運用しています。また今後、東別院町や曽我部町での展開も視野に、進

めいているところです。 

 

＜会長＞ 

定期的に運行できているということですか。 

 

＜地域包括支援センター＞ 

毎週金曜日、バスを出しています。ムツミ病院にて、他の受診者と重ならない時間帯に、バスの

利用者を集中的に診察してもらえるよう調整しています。 

 

＜委員＞ 

西別院町の自治会が行っておられる送迎についての補足ですが、令和４年度に、西別院町では地

区社協が立ち上げられ、地区社協が中心となり、移送支援として市内内科医院への運用を開始さ

れた経過があります。加えて、亀岡駅周辺での買い物もしたいという要望があったことから、市

内内科医院から亀岡駅周辺を経由する形で、運用されているとのことです。 

 

＜会長＞ 

令和４年度に立ち上げられた送迎については、地区社協が中心で考えられたということですか。 

 

＜地域包括支援センター＞ 

そうです。加えて、令和４年度から運用されている市内内科医院への送迎が内科のみであること

から、内科以外の科への通院についても希望したいという声があったことから、ムツミ病院への

送迎を行った経過となります。 

 



5 

 

＜委員＞ 

亀岡市の中でも、交通のアクセスが悪い地域におきましては、地域包括支援センターが住民の方

のニーズを拾う形で、移送支援や移動式販売等の調整をされていること等に、非常に感銘を受け

ました。 

現在、地域包括支援センターでは、介護予防拠点活動支援事業について、亀岡市と連携して、受

付業務をしていただいていると思います。亀岡市人権福祉センターも当事業の利用施設として事

業を請け負っているところです。その中で、今年度車椅子から移乗が自身ではできない要介護認

定を受けておられる方が、介護予防事業を突然利用されるという事象があり、現場として、利用

者の安全確保の観点から対応に苦慮したということがありました。今後、地域の生活者の現場で

事故や深刻な事象を防止するために、多忙な業務を日々こなしておられる地域包括支援センター

の本来業務について、今一度亀岡市と確認していただくことが大切かと思います。 

また、この事象から、要介護認定を受けておられる方が、同世代の元気な方が集っておられる介

護予防の事業に参加したいというニーズがあることを、非常に真摯に受け止めさせていただきま

した。それと同時に、家族介護をされている家族の方の生きづらさや、レスパイトケアといった

ニーズにつきましても、亀岡市の中でより豊かな受け入れ先や資源をみなさんと一緒に作ってい

ければうれしいと思いました。今後とも引き続きよろしくお願いします。 

 

＜会長＞ 

コロナ後で、地域のサロンや活動をもう一度前の形に戻すということは、難しいという認識を皆

さんお持ちだと思いますが、地域包括支援センターではどのように感じておられますか。 

 

＜地域包括支援センター＞ 

現在、５、６か所のサロンには参加していますが、元通りの形に戻ってきているように感じます。

開催時間を短縮して実施されているところもありますが、地域の方は責任感を持ち前向きに、コ

ロナに負けないという気持ちで進めておられます。地域の役割を担っておられる方は、高齢の方

もおられますが、自身でサロンのコロナ対策としてビニールシートを買ってきて、感染対策の仕

切りを作成するなど、心強く感じたところです。 

 

＜会長＞ 

ありがとうございます。 

では、これで次第における報告事項は以上となりますので終わらせていただきます。事務局へお

返しします。 

 

＜事務局＞ 

会長ありがとうございました。本日の議事を全て終了することができました。委員の皆さまには

ご協力をいただきまして、誠に厚くお礼を申し上げます。ありがとうございました。 

本日いただきましたご意見等につきましては、今後の地域包括支援センターの運営等に反映させ

ていただきたいと思います。 
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次回の会議については２月頃となります。ご案内させていただきました際にはご出席をいただき

ますよう、よろしくお願いいたします。 

本日は、長時間にわたりご参加いただき、慎重なご審議をいただきましたことをお礼申し上げま

す。ありがとうございました。 

（１５：００閉会） 


